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Hallo,

ich bin 22 und leider schon seit 17 an Haarausfall. Nach dem ich mir ältere Bilder angeschaut
habe, ist mir aufgefallen, dass ich an den GHE's noch nie besonders dichtes Haar hatte und diese
schon mit 15-16 ausgelichtet waren. Der Hautarzt hat mich innerhalb einer Minute mit der
Diagnose AGA nach Hause geschickt. Getan habe ich für meinen Haarausfall nichts, da mich
die derzeitgen Behandlungsmethoden nicht überzeugt haben. Die Nebenwirkungen sind relativ
ausgeprägt, die Erfolge gering, der finanzielle Aufwand... Ich wollte mich nicht verrückt
machen und habe mich mit meinem Schicksal abgefunden. 

Ich hoffe, ihr könnt mal beurteilen, was sich in den 3 Jahren getan hat. Mein subjektives
Empfinden sagt mir dass der Haarstatus einigermaßen konstant geblieben ist. Leider haben sich
in den Fotos öfter mal die Lichtverhältnisse, Kameraeinstellungen und Frisur geändert.
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